

## Le silence des rennes

*p.13 à p.14*

Vous ne savez pas si vous aimez les animaux mais vous en voulez absolument un, vous voulez une bête. C'est l'une des premières manifestations de votre désir, un désir d'autant plus puissant qu'il reste inassouvi.

Vous imaginez que vos parents acceptent de vous offrir au choix un crocotte, un léporide, un catbit, un cocquard ou un mulard pour leur originalité. Puis, vous finissez par rêver que vous êtes un donzèbre, un cattalo, une mule, un bardot, un ovicarpe, un chabin, un siabon, un cochonglier, un mulet, un zopiok, un grolar, un jumart, un cama...

Tigrons, léopons, pumapards, jaglions, tiguars, jaguleps, léoptigs, tiglon, liards, léonards sont non seulement des mots rares mais aussi des êtres de chair et d'os, nés dans des animaleries sous la surveillance et avec l'aide de chercheurs déterminés à assurer la survie des grands prédateurs. Ces animaux étrangers ne peuvent être véritablement considérés comme sauvages, puisqu'ils n'existent pas à proprement parler dans la nature et n'appartiennent à aucune espèce répertoriée. En conséquence, on a sans doute le droit d'en faire légalement l'acquisition. Il faut savoir cependant que l'on met sa vie en péril en accueillant chez soi l'un de ces spécimens, d'autant que de savantes études ont montré que les rejetons inter-espèces sont sujets à de fréquents troubles mentaux.

Tout être vivant, quel qu'il soit, malgré l'assistance de spécialistes, peut être dangereux pour autrui. D'une manière proche de celle utilisée pour les naissances d'hybrides, vous êtes nés dans un endroit clos, avec l'aide de spécialistes qui se sont mobilisés pour que votre vie ne soit pas mise en péril dès votre plus jeune âge. Vos parents, leurs origines, et leurs caractères ne sont pas semblables. Vous vous demandez si au final, vous ne seriez pas un peu hybride.

On vous a raconté que vous ne vouliez pas sortir du ventre de votre mère. Il y a même des clichés qui vous montre fièrement assise entre les jambes de votre génitrice, tête en l'air. La position dite du siège serait la première manifestation de votre volonté.

Les hommes veulent créer des hybrides, et les domestiquer. Cette volonté serait la cause des troubles mentaux de leurs rejetons. Si vous êtes un hybride, vous êtes sujette aux troubles mentaux.

On peut se demander ce que signifie "trouble mental" pour un individu issu de l'accouplement d'un tigre et d'une lionne, d'une tigresse et d'un lion, d'une lionne et d'un léopard, d'un léopard et d'un puma, d'un jaguar et d'une léoparde et autres combinaisons multiples pour lesquelles on pourrait, si nécessaire, inventer de nouveaux noms. Des observateurs en contact quotidien avec ces bêtes ont peut-être noté chez elles des tendances anormales à la docilité, ce qui expliquerait qu'elles soient classées parmi les animaux domestiques et qu'on puisse, de ce fait, les accueillir sous son toit. Avec les hybrides, tout est possible.

Lorsqu'un nouvel être humain naît, il faut lui trouver un nom. C'est le même principe pour les hybrides. Vous réalisez que pour trouver le nom d'un hybride, on associe une partie du nom de chaque géniteur. Vous vous demandez comment vos parents vous ont donné votre nom, s'il est le résultat du mélange de leurs noms. Les humains sont comparables aux hybrides. Ce sont des hommes, mais ils ont de nombreux points communs avec les hybrides. Par exemple, il peut arriver que lors de la naissance, on doive opérer les animaux pour éviter la mort de la mère et avoir une chance de sauver le nouveau-né, magnifique et douce boule de poils à la tête ronde.

On vous a aussi raconté que vous étiez un bébé magnifique, au crâne régulier, au visage souriant et rond sans doute parce qu'on vous avait sortie par césarienne, vous épargnant ainsi le moindre effort physique. Selon la légende familiale, votre docilité naturelle aurait donc été le résultat de votre paresse.

Les hommes sont comme les hybrides. Vous êtes comme eux. Vous vous êtes nourrie, élevée, éduquée, et protégée.